

件名(題名)「年忘れの会」

実施日 12月21日(月)

今年も残り僅かとなりました。相変わらず世の中はコロナが収束する気配を見せませんが、そうか光生園では感染症防止の徹底をし、今年最後の行事「年忘れの会」を実施しました。



きらびやかな装飾と可愛いケーキがクリスマスの雰囲気を彩っています。



乾杯の音頭とともに、第一部の食事会が始まります！

利用者の皆様からは「美味しい」「かわいいね」との感想をいただきました。



第二部が始まりました。オープニングを飾るのはソングクラブの皆様です。

ハンドベルや楽器演奏、歌から手話まで色とりどりの発表に、観客の皆さんは目が釘付け。

積み重ねた練習が光る、素敵な演奏でした！

そして二番手は男性職員による余興イベントです。

「箱の中身はなんだろう？」という箱の中に入っているものを当てるゲームで、利用者や職員が参加し一緒に楽しむことができました。



利用者の皆様には、そうか光生園の中にある身の回りの物を



職員には、ユーモアにあふれたモノ(?)をそれぞれ用意しました！  
観客席からヒントをもらいながら、全員正解することができました。

三番手は女性職員と利用者によるダンスの発表です。曲は「マツケンサンバ」で、総勢 20 名越えという大迫力なパフォーマンスに会場は大盛り上がりです。



職員も利用者も楽しそうに笑顔で踊っている姿がとても印象的で華やかでした！

最後に毎年恒例のプレゼント大会も行い、利用者の皆様は大満足の様子。今年も楽しい一年で締めくくることができそうです。それでは来年もよいお年を！